
RM Vetter legt kurz die Gründe für diese vorläufige Aussetzung dar. 
Verwaltungsseitig liegen keine Hinderungsgründe für eine Aussetzung bis zur Fertigstel-
lung der Sanierung der Gesamtschule vor. 
 
Der Rat beschließt einstimmig die vorläufige Aussetzung des Ratsbeschlusses zur 
Nutzung des Forums der Grundschulen an der Leppestraße. 
 


